

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**#MAREA ROSA: REPUDIO A LOS ABRAZOS NO BALAZOS, VIOLENCIA, DELINCUENCIA, DICTADURA DE AMLO; ¡TODOS UNIDOS CONTRA XÓCHITL!**

Miles, cientos, en este país y el extranjero, marcharon, manifestaron, protestaron, se aglutinaron con un solo propósito en su nación: democracia, justicia, libertad.

Mexicanos, hay que decirlo, que exigieron un cambio político de nación, de la voluntad de un solo hombre, a la voluntad de la mayoría, del consenso, diálogo, acuerdos, diálogo, representación de los Poderes del Estado.

De enterrar el odio de un gobernante y su clase política contra todo lo que se oponga a sus proyectos totalitarios, de tiranía y descarada dictadura.

Cientos de ciudadanos mexicanos que se hartaron de un gobierno, un régimen en el que la "visión" y proyectos de un solo hombre en su país, Andrés Manuel López Obrador, imperen en la destrucción de sus instituciones, sus logros que, ya los señalamos en este espacio, ahí están.

IMSS, ISSSTE, Poder Judicial, Poder Legislativo, Instituto Nacional Electoral, Infonavit, Universidad Autónoma Metropolitana, Instituto Politécnico Nacional, Fonacot, Terminal Aérea en CDMX, Metro, Banco de México...

Convocatoria que solo #MareaRosa puede hacer en un país en crispación.

División entre sus instituciones y clase política, en el que, a toda costa y costo, el Tlatoani sexenal, quiere borrar del sistema política que le ayudó a llegar donde está -cual en 2018, acusó el ex canciller Jorge Castañeda Gutman-, a la oposición, y permear el partido al servicio de la voluntad que dicte el presidente López Obrador.

Voces, clamores, reclamos, de frenar el abuso de poder presidencial y la corrupción que permea en su entorno familiar, en las obras emblemáticas del régimen, en sus responsables de construirlas y funcionales para la República; combate a los flagelos que ¡hartan! a los ciudadanos, su familia; a los microempresarios, productores de aguacate, limón, frutas y verduras; distribuidores de polo; asaltos a los transportistas...

Todos ellos, salieron a manifestarse, o se solidarizaron con los motivos que los empujaron a salir al Zócalo CDMX, plazas estatales, municipales y del extranjero, como Londres, Inglaterra; Madrid, Barcelona, España; Washington, D C., Estados Unidos; en un centenar de ciudades mexicanas y otras partes del mundo



Un adelanto del proceso de votación que habrá el próximo 2 de junio, toda vez que, hay que decirlo, los convocantes, son los que simpatizan con la candidatura de Xóchitl Gálvez Ruiz, ciudadanos, además de militantes del PAN-PRI-PRD, partidos políticos que la postulan como aspirante a Presidencia de la República.

En casa, en sus comercios informales, en el trabajo, se quedaron cientos de mexicanos que Andrés Manuel López Obrador los agravió con sus ocurrencias, como el cambio de la secretaría de Energía a Villahermosa, Tabasco; algunas áreas de la Sep, a Puebla; nuestros adultos mayores de 70 años, quienes por una reforma leguleya del mandatario, están a punto de perder sus ahorros para el retiro que depositaron en una Afore...

Los damnificados por falta de medicinas, estancias infantiles, las madres buscadoras, los familiares de los desaparecidos, de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, las víctimas por la tragedia en el Colegio Rébsamen, en Línea 12 del Metro, como las víctimas de violencia y delincuencia en los estados de Morelos, Michoacán, Guerrero, Veracruz, Chiapas, Tamaulipas, Sonora...

Es decir, los resultados de su fallida estrategia, abrazos, no balazos, en materia de combate a la inseguridad.

Política pública que lo evidencio en la mentira, cuando en el 2018, ofreció a los mexicanos, paz y seguridad pública, con la Guardia Nacional.

Gasolinas y diésel a 10 pesos litro, pero nunca dijo que le estorba el Poder Judicial, el Instituto Nacional Electoral, el Instituto Nacional de Acceso a la Información y Protección en Datos Personales, la oposición, órganos autónomos; ¡nunca!, dijo en el 2018, que quería una Comisión Nacional de Derechos Humanos, a modo o que los ministros en la Corte, fueran cuotas para sus camaradas, Lenia Batres Guadarrama y Yasmín Esquivel Mossa.

Por todo ello, un régimen mediático, y sus ocurrencias, millones de mexicanos, están ¡hartos! y, una vez más, salieron a las calles a enseñar de qué lado estará su voto el 2 de junio.

¡Vamos, pues!, hasta los creyentes de la Iglesia Católica, salieron a las calles de Cuernavaca, Morelos, para protestar contra la violencia y delincuencia, flagelo en el que el Obispo de la ciudad, Mons. Ramón Castro Castro, de manera virtual, adelantó que los fieles católicos, pueden votar contra las autoridades que no ejercen la tarea que les encomendaron los electores.

Movilización que organizó #MareaRosa, tuvo su tercer éxito en el país y en el extranjero.

En su mensaje republicano en Zócalo CDMX, Xóchitl Gálvez, fue puntual:

-¡Antes que partido, tenemos República!

-¡Antes que partido, tenemos Democracia!

-¡Y antes que partido, tenemos a México!

Precisó batalla electoral en la que está inmersa, en defensa de tres valores:

-¡Vida, Verdad y Libertad!

Entre clamores del clásico opositor ¡Fuera Morena! ¡Fuera Morena!, escuchó ¡Libertad! ¡Libertad! ¡Libertad!, cuando Xóchitl, espetó a los asistentes lo que se juega el 2 de junio, opresión o libertad.

-Este pueblo, siempre ha elegido ser libre. Que nos escuchen dentro de Palacio Nacional, ¡México siempre será Libre! ¡México siempre será libre!



-Ganar para dar, no para recibir; para compartir, no para arrebatarse; para servir, no para servirnos. ¡Vamos a ganar!, para escuchar, no para insultar; para respetar, no para humillar; para unir, no para dividir; para sanar, no para lastimar; para sacar a los más pobres de la pobreza, ser una clase media, ¡fuerte!

Discurso republicano, reiteramos, en el que la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, arengó a los valores que defiende, en riesgo de desaparecer.

Está país, no aguanta otros 6 años más de ensayos neocomunistas, donde los únicos que salen de la pobreza, del “reparto de política social”, son los nombres que millones de mexicanos y en el extranjero, conocen.

Los que participan en los actos de corrupción con el mercadeo de las medicinas, de los proyectos en Tren Maya, Aifa, refinería Dos Bocas; con los aparatos médicos en el IMSS, con el gaschicol, huachicol...

Una tercera manifestación de la MareaRosa, horas antes de llevarse a cabo el tercer debate; unos cuantos kilómetros de distancia, separaron los dos eventos, uno, previo al mediodía, en el Zócalo CDMX, otro, 8 horas después, en el Centro Cultural Universitario de Tlatelolco.

Minimizar ello, y dejarse adular por la tribu palaciega -cual acusó en 2018, Ricardo Monreal Ávila, cuando mal aconsejaron al Presidente y no le dio bendición para ser candidato de Morena al gobierno CDMX-, es suicidio político, porque los mexicanos que acudieron a la protesta, sí votan.

Horas antes del tercer debate presidencial, clase política del oficialismo, Andrés Manuel López Obrador, Claudia Sheinbaum Pardo, Luisa María Alcalde Luján -si no es que está de florero-, Mario Delgado Carrillo y el staff de la ex jefa del gobierno capitalino, tuvieron en sus manos, el informe que la inteligencia oficial, recabó del evento que organizó la Marea Rosa.

Intercambiaron opiniones, y no les quedó otra que poner en marcha el operativo agresivo contra su adversaria, en el tercer debate presidencial.

¡Obvio!, sin omitir a otro interlocutor, Jorge Álvarez Máynez, quien, por su intervención que hizo, se descaró por completo, como el palero del oficialismo, en la contienda presidencial.

De hecho, la candidata de la oposición, lo advirtió antes y durante la campaña electoral: se enfrenta al aparato de Estado, que ahora no lo tiene el “PRIAN”, ¡no!, lo comanda la clase política en el poder, de Andrés Manuel López Obrador para abajo.

Y así fue la orden: ¡lapiden a Xóchitl Gálvez!

De manera valiente, la ingeniera de Hidalgo, se enfrentó al candidato Presidente, a la candidata del oficialismo y al candidato palero.

O cómo interpretar que, un tema, lo iniciaba de manera puyante la creatura de Ricardo Monreal Ávila y Andrés Manuel López Obrador y remataba Claudia Seinbaum Pardo. O viceversa.

Ni disimulaba Jorge Álvarez Máynez, cuando ese ensayo de debate que le ordenaron, se llevó a cabo, cual burla se notó en su rostro barbado.

Nomás faltó que al final del debate, que no duró las dos horas exactas, porque faltaron 20 minutos, la creatura del oficialismo y la candidata del Presidente, le advirtieran a Xóchitl el clásico de la escuela primaria: “te esperamos a la hora de la salida”.



Claro, una estrategia así, fue la salida al cómo detener en el debate a Xóchitl y ya no lo gane por tercera ocasión, y el espectáculo que ofrecieron el diputado federal con licencia y la ex jefa del gobierno capitalino, millones de mexicanos en este país y el extranjero, lo vieron y escucharon.

Aberrante, acuerdo del oficialismo, para intentar detener una candidatura opositora, que, hay que decirlo, ya supera en las encuestas serias y de credibilidad, a Claudia Sheinbaum.

Presagio de una contienda por la Presidencia, cerrada.

¿Quién ganó? el debate de anoche, difícil decirlo, porque ahora fue de sacarse trapitos al sol que, virtual palero de la contienda presidencial y candidata del oficialismo, traían en contra de su adversaria común.

¡Y lo hicieron!, una espléndida obra de teatro: tú, abres el diálogo y tú, lo terminas. Poco faltó para que Jorge Álvarez Máynez y Claudia Sheinbaum Pardo, arregaran a los conductores del tercer debate con un: ¡éntrenle!

Jorge y Claudia, contra Xóchitl, hay que decirlo, pero ponderar que, la candidata del PAN-PRI-PRD, ¡nunca!, ofendió al representante del MC, como muchos esperarían le dijera palero, candidato charro o algo así.

Como sí reiteró a su adversaria el mote de “narcocandidata”, y lo sustentó con el extraordinario libro de la periodista, Anabel Hernández, “La Historia Secreta”, quien, en la promoción de su trabajo, ya observó que ahí está lo que investigó, lo demás, si deciden, es quehacer de la Fiscalía General de la República, a cargo de Alejandro Gertz Manero.

Y le espetó de manera puntual, la parte de ese libro, donde hacen alusión a Claudia Sheinbaum Pardo y su secretario, de recibir sobornos.

Sorprendió que, en el debate, Xóchitl, señale que autoridades de Estados Unidos, investigan a Mario Delgado Carrillo, por presuntos vínculos con la delincuencia organizada.

La verdad, ni cómo defender lo que no se puede cuando en el régimen de Andrés Manuel López Obrador, tiene como director en Comisión Federal de Electricidad, a Manuel Bartlett Díaz, el verdugo político-electoral del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano en el 88.

Bartlett, quien, junto con su hijo, acusó anoche Xóchitl Gálvez, están inmersos en corrupción del sexenio. Así lo dijo:

-“Aquí, los únicos que salieron de la pobreza fueron Manuel Bartlett y su hijo; Rocío Nahle y su yerno; los hijos del Presidente, ¡pero eso se acabó!”.

O de la manga de cuál mago sacó Claudia Sheinbaum Pardo, cuando con láminas, dijo que, inseguridad acabó en la capital del país, cuando ella estaba al mando. Cifras, estadísticas, que, la verdad, hasta ahora las presentó.

O la sorpresa que se llevaron millones de televidentes o de espectadores del tercer debate en redes sociales u oyentes cuando sintonizaron su radio, al escuchar a una señora Sheinbaum, con el tono de su voz, y ademanes, parecido al de una religiosa que exhorta a la paz y oración a sus fieles.

Lo que de inmediato observó Xóchitl, quien acusó que ella ni es virtual católica y la arrinconó con decirlo que no se sabe por qué acudió a la Santa Sede, para reunirse con el Jefe de la Iglesia católica, el Papa Francisco.

Y la cartulina que sacó, donde aparece la señora Sheinbaum, con falda larga, en la que aparece la imagen de la Virgen de Guadalupe, si no es creyente.



Debate álgido en el que dos contra una, se dieron y dijeron de todo, desde el papel que hizo Xóchitl con el gobierno de Vicente Fox, hasta el paso y repaso de los Genaro García Luna, Omar García Harfuch, Felipe Calderón Hinojosa,

Cual 2018, Andrés Manuel López Obrador en el último debate presidencial, así llegó Xóchitl Gálvez Ruiz, al de este 2024, relajada, sin la personalidad combativa que es característica en ella.

Reaccionó, revivió', hasta que se dio cuenta de que le echaban montón, entre Jorge Álvarez y Claudia Sheinbaum.

Narcotráfico, "narcocandidata", PRIAN, corrupción, ineptitud, logros, avances, iniciativas que presentaron en Cámara de Diputados, de todo hubo en el tercer debate, en el cual, reiteramos, poco faltó para que, el diputado federal con licencia y la señora Sheinbaum, agarraran de las greñas a Xóchitl y decirle que ya deje de molestarlos, por no decir otras ofensas.

Difícil, señalamos decir quién lo gano, porque ahora sí, se dijeron lo que tenían qué decirse y se descaró Jorge Álvarez Máynez, con el papel que juega en la contienda presidencial.

Denigrante actuación que tuvo anoche, la cual, admitimos, fue certera.

Si de buscar debilitar la candidatura de Xóchitl se trató y fue instrucción que le ordenaron desde ya saben dónde y "ysq".

¡Cuidado!

Millones de mexicanos, ya decidieron su voto y, el voto oculto, cual lo llama Xóchitl o indeciso, como llaman profesionales en materia electoral, se hizo presente ayer por la mañana en plazas públicas del país y del extranjero.

Lo que faltaba para minar candidatura presidencial de oposición, se presentó anoche, fallida estrategia porque los mexicanos, sí tienen sentido común y no se tragan atole con el dedo, no obstante, ¡excelente!, hay que decirlo, sobreactuación de Jorge Álvarez Máynez.

Hoy, amanece con estrellita en la frente, que le ponen sus patrocinadores.

EN EL CHACALEO

¡Vaya!, ahora sí nombró Claudia Sheinbaum a Enrique Peña Nieto en el debate, como también su compañero de actuación en la obra que se llamó debate presidencial... ¿A poco ya saben el destino político de Omar García Harfuch? O cómo interpretar que Claudia Sheinbaum, quiso atraer votos con el asunto del movimiento estudiantil del 68, cuando mencionó represión, si el abuelo de su camarada, correligionario y amigo, fue el secretario de la Defensa Nacional en el gobierno de don Gustavo Díaz Ordaz, sí, el que heredó y tuvo la visión de construir el Metro en CDMX y, hoy, los neocomunistas, lo acabaron, por falta de mantenimiento y por estar inmersos en sus sueños de cambiar el sistema político de nuestro país, republicano, a uno de auténtica dictadura como Venezuela, Rusia, Cuba, Nicaragua, en el cual, eso sí, impere corrupción y flagelos que se derivan, que encumbren más y más a los camaradas que obstruyen democracia y libertad. ¡Cuidado!... El general Marcelino García Barragán, qepd, merece respeto... Recibió órdenes, como hoy, las recibe de su Comandante Supremo, el general Luis Crescencio Sandoval González, cuando en el país, el reclamo popular es la seguridad pública, paz y no estrategia fallida de abrazos y no balazos... ¡Caray!, ignoramos quién asesoró a la señora Sheinbaum en esa parte de su intervención en el debate, con lo cual, seguramente, ello, incomodó a más de un general en la secretaría de la Defensa... Preámbulo de que la manifestación de la #MareaRosa puyo, lapidó al grupo en el poder, virulentos spots de la candidatura presidencial del oficialismo... Se espera respuesta de igual manera, que haga la oposición... No se vale manera en que Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum, utilizan a los generales de la Defensa Nacional en la sucesión presidencial... Una institución que el pueblo reconoce como salvaguarda de su soberanía y De-fen-sa Na-cio-nal, no los intereses sexenales de una camarilla... ¡Cuidado!... Inédita, sucesión presidencial de López Obrador. Ni él,

